
Anzeigen /                
Veranstaltungen 

Ein schlichtes Gebet... 

Herzlich  
      willkommen! 

Neu in der FEG?  
Wenn Sie neu in der FEG sind, begrüssen wir Sie na-
türlich auf diesem Weg erst einmal ganz herzlich. 
Schön, dass Sie bei uns sind! Wir hoffen, Sie fühlen 
sich wohl bei uns, können vom Angebot der FEG profi-
tieren und erfahren Hilfe für Ihr Leben und Unterstüt-
zung in Ihrem Glauben.  

Fragen zur FEG? 

Wunsch nach einem  
Gespräch oder Gebet? 

Über unsere regelmässigen Veranstaltungen wie Got-
tesdienst, Seminare oder Angebote für Kinder gibt un-
sere Homepage www.feggwatt.ch Auskunft. Eine gute 
Informationsquelle ist auch unser monatlich er-
scheinendes "feggwatt.ch", das im Foyer aufliegt. 
 

Vielleicht suchen Sie nach jemandem, der Ihnen zuhört, 
Ihnen in bestimmten Lebensfragen beratend zur Seite 
steht oder für sie betet.  
Nach dem Gottesdienst ist das 
Team „Gebet & Segen“ bei der 
Bühne für Sie bereit, um mit 
Ihnen zu reden und zu beten.  
 
Sollten Sie Fragen in einem bestimmten Lebensbereich 
haben, stehen ihnen unsere Pastoren gerne für ein  
Gespräch zur Verfügung.  
 
Seelsorgerliche Gespräche sind absolut vertraulich,  
konfessionell neutral und nicht an eine Mitgliedschaft in 
der FEG oder irgendwelche Verpflichtungen gebunden.   
 

Gerne vermitteln wir Ihnen auch Adressen von  
seelsorgerlichen Beraterinnen und Beratern. 

Kontakt-Adressen: 
Pfarrer FEG 
Frank Bigler 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 336 01 45 
078 940 48 53 
 

frank.bigler 
@feggwatt.ch 

Pfarrer FEG: 
Kari Bieri 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
079 941 90 39 
 

karbie 
@feggwatt.ch  

Jugend-Pfarrer FEG 
David Burkhard 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
079 665 80 83 
 

david.burkhard 
@feggwatt.ch 

Gottesdienstflyer vom 
19. Januar 2020 

"Vater im Himmel - ich danke Dir, dass Du Deinen 
Sohn in diese Welt hineingesandt hast. Ich danke Dir, 
Herr Jesus Christus, dass Du gekommen bist, um am 
Kreuz für meine Schuld zu sterben. Du hast bezahlt, 
wofür ich niemals bezahlen kann, damit ich als Ge-
schenk annehmen kann, was Dich alles gekostet hat. 
Danke für die Vergebung, die Du mir erworben hast. 
Danke für das Geschenk des ewigen Lebens, das Du 
mir anbietest und das ich von Dir in Anspruch nehme. 
Danke, Vater im Himmel, dass Du mich liebst und 
durch Jesus zu Deinem Kind machst!"    -Amen- 

 

 
 

„Heisser Sonntag“  



Prophetie ist Reden Gottes zu uns Menschen. 
Zum Lesen: 5. Mose 18.15-19; Jeremia 1.9 + 7.25+26;  
Hebräer 1.1+2 
 
Die Tatsache, dass Gott mit uns Menschen überhaupt 
spricht, ist erstaunlich! 
Sein Reden ist ein Ausdruck seiner Liebe und  Führsorge für 
uns. 
Gott macht dadurch deutlich, dass er eine persönliche  
Beziehung zu uns Menschen will. 
 
Die ganze Bibel ist eine Prophetisches Buch, weil es  
Gottes Wort für uns Menschen ist.  
 
Wie biblische Prophetie „funktioniert“ 

1. Gott muss offenbaren und senden 
2. Der Prophet muss gehen und reden / oder handeln  
3. Der Empfänger muss hören, prüfen 
          und handeln  
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 

 

➢ Was kommt dir als erstes beim Wort „Prophetie“ in den 
Sinn? 

➢ Welche Erfahrungen mit Prophetie hast du schon  
       gemacht? 

➢ Auf welche unterschiedliche Arten hat Gott schon zu dir 
gesprochen? 

       

Auf den Punkt gebracht... 

Die Predigt finden Sie zum Nachhören unter www.feggwatt.ch. Die 
Predigt zum Nachlesen erhalten Sie bei unsern Pastoren per Mail. 

+ Überlege dir doch die folgenden Fragen, um die Predigt 
in deinem Leben praktisch werden zu lassen: 

➢ Was hat Gott zu mir gesagt? 
➢ Wie setze ich es konkret um? 
➢ Wer kann mir dabei helfen? 
➢ Wem kann ich was weitergeben? 
_________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 

__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 

Wenn wir Prophetie richtig verstehen, ihren Zweck be-
greifen und sie im Licht der Bibel deuten, brauchen wir 
keine Angst davor zu haben. 
Dann können wir sie bejahen, wie es der Apostel Paulus tat. 
 
Zum Lesen: 1. Korinther 14; 1. Thessalonicher 5.20 
 

➢ Was für Gründe hindern dich, Prophetie zu bejahen? 

➢ Oder wie so bejahst du sie? 

➢ Wie begründest du deine Haltung mit der Bibel? 

Prophetie 
bejahen  

 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 

Prophetie ist eine Geschenk von Gott an uns Menschen, 
mit dem Ziel, uns aufzubauen, uns näher an Gottes Herzen zu 
bringen, damit wir immer mehr wie Jesus werden. 
Zum Lesen: 1 Korinther 12.28;14.3; Epheser 4.11-13;  
5. Mose 28 
1. Prophetie schwebt nie in einem luftleeren Raum.  
     Sie steht immer in Verbindung zu dem, was Gott schon 
     gesagt und getan hat. 
2. Sie hat darum auch einen starken Bezug in die Gegenwart 
     und ist nicht nur zukunftsorientiert. 
  
Prophetie lebt vom Rückblick > der führt zum  
Durchblick> und dies kann zu einem Vorausblick führen. 
Dieser Vorausblick soll uns helfen, ermutigen, warnen und 
trösten, um im hier und jetzt, ganz Jesus zu vertrauen, um für 
und mit ihm zu leben. 
 

 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 
__________________________________________________________________________ 
 

Prophetie muss immer im Licht von der Bibel geprüft  
werden! 
Dies, weil es immer falsche Propheten gab und noch gibt.  
Somit kann es auch irreführende Prophetie geben. 
 
Zum Lesen: 1. Thessalonicher 5.19-21; 1. Korinther 13. 
+14.29; Matthäus 7.15-20; 5. Mose 18.15-29; Jeremia 23 
 
Wir brauchen keine zusätzlichen Offenbarungen, welche 
über die Bibel hinausgehen oder ihr sogar widerspre-
chen.  
Was wir nötig haben, ist Gottes Hilfe, um das geschrieben 
Wort immer besser zu verstehen und in unserem Alltag in 
konkreten Situationen anzuwenden.  

Kernaussage: 
Prophetie (heute) 

muss im Fundament 

 eines bibelorientierten Glaubens verwurzelt sein. 
 

 

1. Thessalonicher 5.20+21 Prophetie 
deuten  

Geht nicht geringschätzig über prophetische  
Aussagen hinweg, 
sondern prüft alles. Was gut ist, das nehmt an.  

Prophetie 
begreifen 

 

Prophetie heute  

Prophetie 
verstehen 


